

DWP Rutan Blora Sumbang Kebahagiaan pada HUT DWP dan Hari Ibu, Adakan Bakti Sosial di Panti Werdha Margo Mukti Rembang

Dheny Window - BLORA.INDONESIASATU.ID

Dec 13, 2023 - 10:13



Rembang - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Dharma Wanita Persatuan (DWP) ke-24 serta Hari Ibu ke-95 Tahun 2023. Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora dan Ketua Dharma Wanita Persatuan serta beberapa anggota melaksanakan kegiatan anjangsana dan bakti sosial di Rumah Pelayanan Sosial Lanjut Usia (RPSLU) Margo Mukti Rembang, Selasa (12/12).

Kegiatan bakti sosial di Panti Werdha ini juga diikuti oleh Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Rembang dan DWP Rutan Rembang. Rombongan dari Rutan Blora beserta Rutan Rembang disambut hangat oleh pengurus RPSLU Margo Mukti.

Kemudian disambung sambutan oleh Karutan Blora, Budi Hardiono.

"Kedatangan kami kesini dalam rangka memperingati HUT DWP ke-24 serta Hari Ibu Tahun 2023. Tujuan kami datang kesini melihat kondisi suasana di sini, agar kita semua memiliki rasa syukur, memiliki rasa kepekaan, dan mempunyai wawasan dalam melakukan kehidupan." Ucapnya.

Sambutan dilanjutkan oleh Karutan Rembang, Irwanto Dwi Yhana Putra.

"Saya ucapkan terimakasih kepada Bapak Budi beserta rombongan yang sudah berpartisipasi dalam giat bakti sosial di panti werdha Margo Mukti. Kegiatan ini mewujudkan rasa cinta kasih, rasa saling menolong, rasa saling peduli kepada orang tua disini yang sedang membutuhkan uluran tangan kita." Ujarnya.

Penyerahan bantuan bakti sosial berupa bingkisan paket sembako, dan diserahkan secara langsung oleh Ketua DWP Rutan Blora, Diah Budi Hardiono.

"Kami hadir disini mewakili rekan-rekan dari Dharma Wanita Rutan Blora sebagai bentuk kepedulian sosial kepada masyarakat. Khususnya pada lansia yang berada di Panti Werdha Margo Mukti yang telah kami anggap seperti orang tua sendiri." Pungkasnya.

Diah turut berpesan kepada para lansia agar tetap semangat menjalani kehidupan usia senja di Panti Wreda dan mendoakan agar selalu diberikan kesehatan. Pengurus panti werdha Margo Mukti mengucapkan terimakasih atas kepedulian Rutan Blora dan Rutan Rembang yang telah berkunjung ke Margo Mukti. Semoga tali kasih ini dapat bermanfaat bagi orang tua kita disini dan membawa keberkahan untuk semua.